



Les Salières au Festival international du film d'aventure

publié le 19/11/2021 - mis à jour le 22/11/2021

Descriptif :

Les élèves de la section nautique au film festival du film d'aventure

Comme tous les ans une classe de chaque collège de l'agglomération rochelaise a le plaisir d'assister à la projection d'un des films du *Festival international du film d'Aventure* à l'espace Encan de La Rochelle

Cette année c'est le film "**De mer en filles**" un film de Lisa Monin & Sébastien Daguerressar qui raconte l'itinéraire d'une mère et de ses filles surfeuses qui est proposé aux collégiens. Le film raconte l'itinéraire de *Vahine Fierro, tout juste 20 ans. La jeune femme surfe comme aucune polynésienne avant elle. Toute une génération espère désormais lui emboîter le pas et se construire un avenir. Dans la famille Fierro, toutes les filles surfent, à commencer par la mère. Elle est même une pionnière sur la petite île de Huahine*

Cette année ce sont les élèves de la section nautique qui auront la chance d'assister à cette projection suivie d'un débat ce vendredi 19 Novembre !

Alors à eux le bonheur des vagues polynésiennes !!!



De mer en filles [FIFAV 2021] (Video Youtube)